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　　2018～2019年度　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2018～2019年度　　

R.I会長　バリー・ラシン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富津シティRC会長　椎津　裕貴

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                      例会場／新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    千葉県富津市新富20-1

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                          TEL／0439-80-2525

Office:20-1,Shintomi,Futtsushi,Chiba                                                       事務所／新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ

   TEL:+81-439-80-2525　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　千葉県富津市新富20-1

Meeting Place    　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 TEL／0439-80-2525

　　　 Futtsu club,at12:30,Wednesday　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　         例会日／12：30～13：30(水曜日)

　　　 at 18:30,Last Meetings　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　      　最終例会／18：00～19：00

第2790地区ガバナー　　　　橋岡　久太郎(佐倉中央R.C)

第５グループガバナー補佐　 吉野　和弘(君津R.C)

富津シティR.C会長　　　　 椎津　裕貴

　　　　　　　副会長　　   高木　一彦

　　　　　　　幹事　　     遠藤　和夫

　　　　　　　SAA　　      宮崎　晴幸

№１２７６　第１４回　例会　２０１８年１０月１０日(水)　晴れ

【点鐘】椎津　裕貴　会長　　　　　　　　　　　　　　【ソング】奉仕の理想

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ソングリーダー／立石　泰之　会員

　　　　　　

【会長挨拶】椎津　裕貴　会長

　　皆さん、こんにちは、本日も例会出席ご苦労様です。

おそらく、今年最後になるであろう、台風が過ぎ去って、

良い季節になって来ました。先週末から、メンバー数名

で、ベトナム訪問に参加して来ました。また後で、報告

会がありますので、参加された方は、宜しくお願いしま

す。この時期、ロータリークラブ活動も、多種に渡って

おり、ちなみに我がクラブも、情報研修会、川崎マリー

ンＲＣとの鎌倉散策、地区大会と目白押しとなっており

ます。スケジュール調整、色々と大変かと思いますが、

万障繰り合わせの上、宜しくお願い致します。それでは、

本日も頑張って参りましょう。
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副会長 幹事会長 SAA



【結婚祝／誕生祝】おめでとうございます！

　　　　　佐々木　敏郎　会員　　　　　　　　　　　　　　　椎津　裕貴　会長

　　　　　結婚　１０月１０日　　　　　　　　　　　　　　　結婚　１０月１３日

　　　　　誕生　１０月２４日

【幹事報告】遠藤　和夫　幹事

例会変更

●木更津ロータリークラブ

１０月１８日(木)→休会　定款第８条第１節ｃ項

１０月２５日(木)→休会　定款第８条第１節ｂ項

１１月１日(木)ロータリー環境保全例会(花植え)

定款第８条第１節ｂ項

●君津ロータリークラブ

１１月５日(月)１８：００～　旅館かわなにて夜間例会(１０月の行事慰労会とする)

地区大会に関するお知らせ

本会議２日目

１０月２８日(日)ホテルニューオータニ幕張

受付８：３０～、点鐘９：３０

富津中央ロータリークラブ、木更津ロータリークラブより週報が届いておりますので回覧致しま

す。
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【卓話】ベトナム支援報告／椎津　裕貴　会長

　今年で、５回目になるベトナム支援に参加して来ましたので、自分なりに感じ

たと所を皆さんにお話出来ればと思います。今回は、私の都合で、他のメンバー

とは、別々の飛行機及び、日程になりまして、我儘を聞いて頂きありがとうござ

いました。10月６日（土）午前で仕事を終えて、ＪＡＬ７５１にてベトナムハ

ノイに向けて出発しました。ハノイ空港で、現地ドライバーと会えないトラブル

はありましたが、何とか自分で、タクシーで、予定されていた Hotel gratitude

に真夜到着しました。又、翌日、朝食会場で、メンバーの秋山さん、東さん、和

田さんと合流することが出来ました。９時頃には、元メンバーのこのベトナム支援のコーディ

ネーターである、田中さんに久しぶりお会いしました。他にも、現地で活躍され、今回、御一緒

した宮田敬一さん、大分臨海ＲＣの井戸節二さん、中根敬造さん、そして荏原の佐野孝雄さんと

お会いし、施設に車３台で、出発しました。2時間くらいかけて、色々な道を通って、山間部の毎

年訪れている施設に、昼前１１時頃着きました。着くと、数十人の子供を始め、大人を含め、生

活している姿を拝見しました。持って行ったノート、鉛筆、鉛筆削り、消しゴム、ぬいぐるみを

手渡すと、笑顔がこぼれ喜んでくれました。施設も、清潔にされており、良い状態にされている

と感じました。とんぼ帰りで、ハノイの中心地へ帰りは1時間くらいだったと思いますが、風景

を楽しみ乍ら戻りました。昼食会場は、現地でレストラン等経営をされている宮田さんにお世話

になり、和食を食べる事が出来ました。日本でのクオリティと全く変わらない状態を維持して提

供していたので、聞くと、築地からの仕入れたとの事でした。その後、少しゆっくりし、夕食、

これも君津木更津地区に居酒屋を出店している。お富さんのハノイ店でした。メンバーの皆は感

慨深く、飲食出来た様です。その足で私は空港に向かい、ＪＡＬ７５２便にて、早朝、成田空港

へ到着しました。大変かけ足で、弾丸ツアーでしたが、私なりに楽しめて、勉強になりました。

毎年行っているベトナムハノイの孤児院訪問ですが、子供達の顔を見ると、訪れて良かったと思

います。百聞は一見に如かずと言いますが、その通りで、やっぱり参加して良かったと思います。

来年又、皆さんと同行し、人生の１ページにしたいと思いますし、未だ参加されていない方は、

是非、一度経験される事をお薦めします。お手伝い頂いた三井さん始め、荏原製作所関係の皆さ

ん、現地田中さんを始め、同行してくださった皆さん、又、富津シティロータリークラブメン

バーの皆さんに感謝申し上げます。

2018ファービンソーシャルワークセンター訪問報告

和田　充敏　会員

2018/10/5～10/8までの３泊４日の行程にて孤児院へノートとペンを届け元メ

ンバーの田中さんへ会いにベトナムまで行ってまいりました。

台風が近づいているという事で不安でしたが特にトラブルもなく現地へ飛びた

ち、無事にノンバイ空港へ到着し手配して頂いたタクシーにてホテルへ到着しました。

既に田中さんは、待っていて一年前と変わらづ元気でした。　

その後近くのレストランにて食事と今後の予定を打合せし一日目は過ぎました。

翌日は、東さんご希望のハロン湾ツアーでの観光で、交通ルールがあるのかないのかわからない

道を四時間かけて行き、その間に感じた町の印象は、非常に高級車が増えマンション等も建設が

多いように見受けられました。現地ガイドの方に聞くと、経済が発展しお金持ちが増えたとの事

です。経済発展が良い事は良いのですが今後格差が大きくなり孤児等もしかしたら多くなるので

はないかと考えられました。その後ツアーを済ませ 18：30より昨年もお付き合いいただいた、大

分臨海ＲＣの井戸さん、井戸さんの会社の駐在員の仲根さんそしてエバラポンプの小野さん、佐

野さんと合流し楽しい会食をし交流と親交を深め２日目は過ぎました。
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３日目は、本番日の社会福祉センターへ訪問する日で昨日夜に到着された椎津会長と合流し昨日

の井戸さん・仲根さん・佐野さんそして宮田さんも加わり全部９名でセンターへ訪問致しました。

道中新しい道路で地元住民の道路建設反対のストライキに巻き込まれ時間をとられましたが無事

にセンターへ着き届け物を子供達に渡せ中でもやはりぬいぐるみは子供達に人気でした。この度

ぬいぐるみを御提供頂いた元メンバーの竹内さんには感謝を申し上げたいと思います。　その後

施設を視察しその中には非常に色彩豊かで素晴らしい子供達が描いた絵が目に入り感心している

と宮田さんが昔は、どんよりした絵しか描けなかったがここ最近色々な方が良くしてくださるの

でこのような絵が描けるようになったんだとおっしゃられておりました。　また今後は何か一緒

に食事でもいいのでできる事が有ればいいですねとのアドバイスも頂き今後の課題としていきた

いと思います。

その夜君津木更津にもあるお富さんのハノイ店に行き楽しい時間を過させて頂き田中さんとまた

来年と別れ今回のベトナム支援のご報告とさせて頂きます。

ベトナム支援報告／東　清三郎　会員

ベトナム支援では、ハノイ市内からホアビン社会福祉センターへの車での移動中に

道路封鎖に遭遇するなど、ハラハラする場面もございましたが、子供たちに無事、

文具・縫い包みを手渡せたことは大変な喜びです。

また、現地邦人の皆様と会食させて頂き、人の輪を広げることができ、大変嬉しく

思っております。現地でのご協力にも厚く感謝申し上げます。

ニコニコ BOX／クラブ管理運営委員会　東　清三郎　委員長

本日のニコニコ BOX ￥17,000

累計金額 ￥116,000

椎津　裕貴　会長／ベトナムに行ってきました。結婚祝あり

がとう。

遠藤　和夫　幹事／ベトナム支援に参加された皆さん、ご苦

労様でした。

高木　一彦　副会長／ベトナム支援お疲れ様でした。

立石　泰之　会員／お疲れ様です。いつもお世話になっております。ベトナム支援活動お疲れ様

でした。大きな意義ある活動ができたと思います。来年は参加させて頂きたく思います。

渡邉　敏　会員／ベトナム訪問お疲れ様でした。本日、途中退席させていただきます。

宮崎　晴幸　会員／ベトナム支援お疲れ様でした。私もいつか訪問出来るようにしたいと思いま

す。私事ですが、先週に台風の表敬訪問を受けながらもゴルフ大会があり全国三位入賞できまし

た。

佐々木　敏郎　会員／ベトナム支援活動お疲れ様でした。本日は、結婚、誕生祝いありがとうご

ざいました。

和田　充敏　会員／ベトナム支援につきまして無事に帰国致しました。ありがとうございました。

秋山　和彦　会員／１０月８日無事ベトナムから帰還しました。縫いぐるみは大変な人気で苦労

して持って行って良かったです。又、子供達の目の輝いているのを見て、行った甲斐がありまし

た。
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出席率／出席担当　立石　泰之　会員

例会数 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

1275 15 13 3 0 87％

1276 15 12 4 0 80％

【点鐘】椎津　裕貴　会長

渡越、支援の様子
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